



## Elektrohaus RED ZAC Rief

**Elektrohandel, Elektroinstallation**

Hauptstraße 16  
4311 Schwerberg

Telefon: 07262/61247  
Telefax: 07262/61247-24  
Internet: [www.riefnet.at](http://www.riefnet.at)  
E-Mail: [office@riefnet.at](mailto:office@riefnet.at)



Raimund Rief jun.



Karoline Lumetsberger-Rief



Raimund Rief sen.

Gegründet wurde das Unternehmen 1904. Da begann Rupert Rief sen. eine Huf- und Wagenschmiede. Sein Sohn Rupert Rief jun. machte die Fahrschulprüfung in Berlin, erhielt den Führerschein und gründete eines der ersten Transportunternehmen in der Region. Rupert Rief jun. war bereits ein sehr innovativer Unternehmer. Zum Zeitpunkt des Beginns des Österreichischen Rundfunks gründete er 1928 den Elektro- und Radiohandel.

Der erste Fernseher wurde in einem Gasthaus in Allerheiligen aufgestellt – damals war der Empfang des österreichischen Fernsehens wegen mangelnder Senderstationen auf höhere Punkte beschränkt und war Anziehungspunkt für die ganze Umgebung. Raimund Rief sen., Sohn von Rupert Rief jun., der 1969 den Betrieb übernahm, erweiterte das Angebot um eine Radio- und Fernsehwerkstatt und Elektroinstallationen. Aufgrund gesundheitlicher Probleme nach einem Verkehrsunfall hat er sich der Radiästhesie verstärkt zugewandt. Geschirmte Elektroinstallationen, Schlafplatzuntersuchungen und biologische Wasseraufbereitungen werden bis heute österreichweit nachgefragt. 1972 legte er

den Grundstein für das Kabelfernsehnetz in Schwerberg und Umgebung und gründete hiezu die Rief Ortsantennenanlagen GesmbH. Seit 2001 führt Raimund Rief jun. in 4. Generation das Elektrohandelshaus mit Servicewerkstätte und Elektroinstallationen. Für den Handelsbereich ist Schwester Karoline Lumetsberger-Rief zuständig. Er erweitert ab 2004 das Kabelfernsehangebot in Schwerberg und Teilen von Ried/Rdmk. um schnelles Breitbandinternet und Festnetztelefonie. „Ich und mein Team sind uns bewusst, dass es unseren Betrieb schon seit mehr als 100 Jahren gibt. Diese langjährigen Kundenbeziehungen und das gegenseitige Vertrauen sind für uns Auftrag, ein echter Nahversorger für Schwerberg zu bleiben“, sagt Raimund Rief jun.

Da war es auch keine Frage, dass nach dem Hochwasser 2002 zuerst die Schäden der Kunden in Schwerberg behoben und in Folge dann auch der Betrieb wieder aufgebaut wurde. Heute präsentiert sich das Elektrohandelshaus unter der Marke „Red Zac“, der größten Elektrogeräte-Einkaufsgenossenschaft Europas und wird dessen 3 Botschaften „Handschlag-Qualität“, „Marken-Kompetenz“ und „Sorgenfrei-Service“ absolut gerecht.

